

# Ezequías alaba a Dios.

2 Crónicas 30:1-27



# Ezequías alaba a Dios.

2 Crónicas 30:1-27

El rey Ezequías sabía que había pasado mucho, mucho tiempo desde que el pueblo de Dios había venido al Templo para adorar a Dios. Un día, el rey Ezequías envió una carta importante a todo el pueblo de Dios. Los ayudantes del rey llevaron la carta a todas las ciudades donde vivía el pueblo de Dios. "Venid al hermoso Templo", decía la carta.

¡La gente estaba tan emocionada! Todos querían ir al Templo. Cuando el pueblo llegó, el rey Ezequías dijo: "Venid, adoremos juntos al Señor Dios". La gente cantaba canciones alegres acerca de Dios. Los líderes leen las palabras de Dios en los grandes rollos. Y la gente oraba a Dios.

El pueblo de Dios permaneció en el Templo durante siete días. Cuando llegó la hora de volver a casa, le dijeron al rey Ezequías: "Todavía no queremos volver a casa". Así que se quedaron siete días más. Todos pasaron un rato feliz cantando y rezando a Dios.